



Bericht über Jolkafest - 22.12.2018.

Am 22.12.2018 fand in der Alten Börse das Weihnachtskonzert für Kinder und Erwachsene statt. Der Saal der Alten Börse war feierlich und weihnachtlich geschmückt. Die Kinder waren verkleidet.

Für die Gäste hat man ein Weihnachtsmärchen „Schlafende Schönheit“ aufgeführt. Die Märchen wurde so gestaltet, dass die kleineren Gäste miteinbezogen wurden, was für die sehr interessant und spannend war. Die Gäste, vor allem Kinder, haben gemeinsam Gedichte vorgelesen und Lieder gesungen.

Nach dem Weihnachtsmärchen haben alle Teilnehmer und Gäste gemeinsam Weihnachtslieder gesungen. Nach östlichen Tradition hat man getanzt und Gedichte vorgelesen. Russischer Weihnachtsmann „Väterchen Frost“ und seine Enkelin „Snegurochka“ haben gemeinsam mit den Kindern getanzt, Rätsel und verschiedene Aufgaben gelöst. Danach haben die beiden in dem Märchenhaus jedem Kind ein Geschenk überreicht.

Da es sehr viele Interessente gab und der Saal der Alten Börse nicht sehr groß, musste man zwei Konzerte durchführen – um 11:00 und um 13:00 Uhr.

Kinder und Erwachsene haben das Weihnachtsmärchen und Konzert sehr genossen. Alle waren sehr positiv beeindruckt und haben sich herzlichst bedankt.